
早月中学校区保護者を中心とする皆様からの提言等と市側の回答要旨

皆様からいただいた主な提言等 その際の回答要旨

①東加積小学校
の統廃合

上田市長の任期中は、東加積小学校を統廃合しないと発言があった
が、将来的には、生徒数の減少が進み、複式学級についても検討する
必要が出てくるのではないかと思う。複式学級を回避するために、市か
らの講師の派遣を含め、ご協力いただきたい。

現時点では、東加積小学校の統廃合の予定はありません。複式学級については、
検討課題に挙がることと思いますが、対応について努力したいと思います。

②東加積小学校
の駐車場

東加積小学校の駐車場が狭く、小学校で行事がある際は、付近に路上
駐車している状態であり、危険である。東部小学校・西部小学校の駐車
場が拡張されると聞いたが、東加積小学校の駐車場も拡張してほしい。

東加積小学校の駐車場が狭いことについては、承知しています。東部小学校及び
西部小学校の駐車場の整備が完了した段階で検討したいと思います。

③勉強スペース

市民交流プラザの１階のスペースで多くの中高生が勉強をしているが、
スペースが少ないと感じている。また、中学生が部活や夕食を終え、勉
強を始めるのは早くても午後７時からであり、図書館や交流プラザは中
学生が勉強したい時間帯には利用することができない状態である。魚津
市の図書館は午後９時まで開放しているが、滑川市内でも子どもたちが
夜勉強できる環境が整えば良いと思う。

市民交流プラザの１階は、休憩スペースであり、勉強する目的で設置しているわけ
ではないため、勉強の際は図書館の学習スペースを利用してください。図書館に
は、現在80席ほどの学習スペースがあります。試験期間中になると席が埋まってし
まうことがありますが、その際は、子ども図書館を開放し対応しています。また、学習
スペースについては、多くの要望をいただいていますので、新たな学習スペースの
確保を検討したいと考えています。

④調理師免許
富山県では、調理師免許が取れる専門学校は１校しかないため、食育
の観点からも、調理師免許が取得できる学校が滑川にあればいいと思
う。

食育の現状として、学校給食共同調理場では、栄養教諭が県から２名派遣されてお
り、小・中学校などの献立の検討や、教員に対する食育の指導を行っています。ま
た、市では、滑川食育サポーターや、食生活改善推進員等の養成に努めており、生
活習慣病予防や食育について指導いただいています。

⑤市役所の時間
延長

夫婦が共働きで、市役所へ行く時間がないため、市役所窓口の時間延
長や土曜日に開庁してほしい。

市役所の窓口の開庁時間は課題だと考えており、平成23年に図書館の開館時間を
午後７時まで延長しました。女性が働く時代となり、放置できない問題だと思います。
ニーズを把握しながら、検討していきたいと思います。

⑥土曜授業
土曜授業等により、先生の負担が増えており、結果的には子どもへもし
わ寄せがいくと思う。先生への配慮も必要ではないか。

土曜授業は、平日の授業を土曜日に振り分けることで、平日の負担を軽減するため
に開始したものであり、ご理解いただきたいと思います。

提言等の項目
H30夏開催の「市長と語る会」
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